

Motorradwelt Bodensee: Die Branche startet ins nächste Jahr

Die Motorradwelt Bodensee zelebriert vom 27. bis 29. Januar 2023 erneut die Freiheit auf zwei Rädern, mit zahlreichen Ausstellern und einem actiongeladenen Rahmenprogramm rund ums Bike. „Die Branche ist bereit. Das spiegelt sich auch im guten Anmeldestand wider“, erklärte jetzt Projektleiterin Petra Rathgeber. Die Motorradmesse in Friedrichshafen hatte wegen der Coronapandemie zwei Jahre lang pausiert. (aum)

Bilder zum Artikel



Lebende Werkstatt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Motorradwelt Bodensee
